

Ran an die Wurst!



© Lizenzfrei

Aus der Ecke "Kurioses": Gerätetest mit Landjäger in der Heilsarmee brocki.ch/Zürich.

Ein Kunde kam mit einer Fleisch-Schneidemaschine zur Kasse und fragte, ob er sie ausprobieren dürfe. Wir zeigten ihm unsere Elektro-Testecke. Er jedoch wollte nicht einfach ein- und ausschalten, sondern zückte ein Pack Landjäger und testete die Maschine quasi live. Von den Wursträdli probierte er, und bot auch dem Brocki-Personal davon an, welches dankend ablehnte. Der Kunde hingegen war zufrieden mit dem Test und kaufte das Gerät.

Autor

Thomas Wirth, Filialleiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich

Publiziert am

25.6.2018